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議題 報告第２０号 一般事務報告について 

報告第２１号 
専決処分の報告について（教育に関する事件の議案に係る

意見の聴取について） 

議案第３２号 
平成 26年度登米市一般会計補正予算（第６号）に対する意

見聴取について 

  

  

  

会議結果 報告第２０号 承認 

報告第２１号 承認 

議案第３２号 決定 

  

  

  



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

橘委員 

 

 

 

伊藤教育総

務課長 

 

開会（午前９時３０分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（１０月２１日開催の定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、説明のとおり承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、２番小野寺委員、３番大久保委員にお願

いします。 

 

日程第１、報告第２０号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２６年１０月２１日から平成２６年１

１月２６日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙

資料に基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問あり

ませんか。 

  

中学校区の教育懇談会を市内１０か所の中学校区全てで実施されま

したが、この懇談会の参加対象者、また通知はどのように行ったのです

か。 

 

周知方法につきましては、市の「広報とめ」に掲載したほか、学校か

ら案内を出してもらいました。 

 



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

小野寺委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

片倉教育長 

 

 

橘委員 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

大久保委員 

 

片倉教育長 

私の家には、毎戸回覧で通知がありました。案内状には、中学校区教

育懇談会がありますということで、私としては対象がＰＴＡであり、一

般の人が自由に参加できるものではないと受け止めてしまいました。 

 

中学校区教育懇談会では、いろいろな人からとても参考になる意見が

出されました。日頃、学校に縁のないような人も出席されて、いい話を

聞くことができました。この度の懇談会は、初めての企画でしたが、実

りある懇談会が開催できたと考えています。 

教育委員会制度も変わりますので、教育委員会に関心を持って理解し

てもらうとともに、また今後、地域の皆さんから協力してもらうことが

ますます増えていくことになると思いますので、この懇談会はいい取り

組みだったと思います。 

 

継続して実施することが大切だと思います。 

 

市職員自主研修支援事業研修成果発表会ですが、前に教育委員会でも

参加されたと思いますが、教育委員会職員も実りある研修ができたらと

思います。 

 

職員研修の目的として、先進地などで受けた研修成果を、業務等に反

映させることがあります。 

当委員会でもコミュニティスクールに関して研修計画を企画し、計画

書を提出しましたが、残念ながら認定に至りませんでした。 

 

研修に行けるかどうかの審査があるのですか。 

 

各部局で、先進地研修等の自主研修計画書を提出し、認められたグル

ープが研修に行き、その後、成果発表を行うこととなります。 

 

第２回登米市いじめ防止対策調査委員会ですが、前回の定例教育委員

会の際、いじめ防止対策推進法に規定する重大な事態があるとのことで

した。この件については、調査委員会で説明を行って理解してもらう方

向で考えたいとのことでしたが、第２回調査委員会での扱いは、どのよ

うになりましたか。 

 

県に報告しています重大事態は、登米市では中学校での１件となって

います。 

内容については、前回説明したとおりです。 

 

青少年海外派遣事業の概要を教えてください。 

 

カナダのバーノン市に行ってきました。東和町時代から姉妹都市交流



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

志賀教育次

長 

 

畠山委員長 

 

小野寺委員 

 

 

志賀教育次

長 

 

大久保委員 

 

が行われています。学校訪問やホームスティ体験などを行いました。ホ

ームスティは、こちらからの移民の方を経由し探してもらって、ホーム

スティを行いました。参加した子どもたちは６名でしたが、基本的には

外国の文化を知ること、日本、登米市の良さを再認識することなどです

が、いい経験になったと思います。 

また、バーノン市の市長と会い、今後も友好関係を続けていくことを

確認してきました。 

なお、オーストラリアの海外派遣事業には志賀教育次長が引率しまし

たし、３月にはアメリカのサウスレイク市への海外派遣事業で、佐々木

生涯学習課長が引率する予定です。カナダへの海外派遣事業は、２年に

１回事業を行っています。 

 

他に質問はありますか。 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、報告第２０号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第２０号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第２１号「専決処分の報告について（教育に関する事

件の議案に係る意見の聴取について）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（報告内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

議案第１５５号ですが、公募とあります。何団体位の応募があったの

ですか。 

 

とよま振興公社の１団体のみです。 

 

 

指定管理の非公募施設ですが、人件費が毎年上がっています。以前か

らこのような予算組みですか。 



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志賀教育次

長 

 

 

 

大久保委員 

 

志賀教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

佐々木生涯

学習課長 

 

畠山委員長 

 

 

大久保委員 

 

 

志賀教育次

長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

市議会では、指定管理施設で雇用している職員の処遇改善について意

見が出され、昨年から企画部で検討を行った結果、勤務年数に応じて、

月１,５００円から３,１００円までの間で昇給されることとなりまし

た。平成２７年度分から適用となります。 

 

以前に受託した指定管理施設も適用となるのですか。 

 

２７年度から全ての指定管理施設で、対象となります。 

 

 

米山の指定管理受託のコミュニティ運営協議会の会長、役員は、２年

ごとに変わっていますか、それとも長期に役員を務めているのですか。 

 

２年ごとに変わってはいません。 

 

 

毎回役員が変わるようだと、組織運営がなかなかうまくいかないこと

もあるかと思ったことから、確認しました。 

 

指定管理施設で勤務する職員の採用に当たっては、指定管理受託者に

任せていますか、それとも教育委員会で何か関わっているのですか。 

 

教育委員会ならず、市長部局でも、職員の採用については、指定管理

施設の責任で対応してもらっています。ただ、話のありました人件費な

どの全体に関わることについては、市で計画しています。 

 

他に質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、報告第２１号「専決処分の報告について

（教育に関する事件の議案に係る意見の聴取について）」は、報告のと

おり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第２、報告第２１号「専決処分の報

告について（教育に関する事件の議案に係る意見の聴取について）」は、

報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、議案第３２号「平成２６年度登米市一般会計補正予算（第

６号）に対する意見聴取について」を上程します。 



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

伊藤教育総

務課長ほか 

 

畠山委員長 

 

大久保委員 

 

 

大柳学校教

育課長 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

大柳学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

大柳学校教

育課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

伊藤教育総務課長、大柳学校教育課長より説明 

 

説明が終わりました。御質問はありますか。 

 

パソコンの導入など、当初予算で措置することはできなかったのです

か。 

 

ＩＣＴパソコン関係の各小学校への導入については、平成２７年度対

応のため、債務負担行為で設定させてもらいました。これは、パソコン

の台数が膨大ですので、導入前に受託業者との間で、在庫の状況、シス

テムの構築等についての打合せなどを行い、年度当初から導入できるよ

うにするためです。 

また私立幼稚園就園奨励費補助金については、今回の国の制度改正が

新年度の５月、６月でしたので、就園状況等の確認を行い、今回補正を

行ったものです。 

 

教職員のパソコンは、市で用意しているのですか。ＵＳＢメモリはど

うですか。 

 

教職員のパソコンは市で用意しています。ＵＳＢメモリは、県の取扱

規則の関係もあり、県から配布されたものを利用しています。 

 

教職員へのパソコンの使用管理は、どうなっていますか。 

 

市の管理運営規則に基づいて、利用することとなっています。 

 

 

ほかに質問はありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、議案第３２号「平成２６年度登米市一般

会計補正予算（第６号）に対する意見聴取について」は、原案のとおり

決定することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

御異議がないようですので、日程第３、議案第３２号「平成２６年度

登米市一般会計補正予算（第６号）に対する意見聴取について」は、

原案のとおり決定することとします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いしま

す。 

 

次回は、１２月１９日（金）の午後１時３０分開催でお願いしたいと

思います。 

 

平成２６年１２月１９日（金）午後１時３０分から行うことに御異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、１２月１９日（金）

午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

閉会（午前１１時２分） 

 

 

 


